
Chers concitoyennes, Chères concitoyens 
 

n cette fin d’année 2019 voici une belle occasion pour l’ensemble du Conseil Municipal de vous adresser 
tous leurs souhaits de bonheur, de réussite et de santé pour vous et vos familles. 
 

Pace Salute è félicita so l’auguri sinceri di a squadra municipale pè voi e tutti vostri pè 2020 
 
 
Le mot du Maire 
 
Bien qu’ayant eu comme chaque 
année la possibilité de vous 
rencontrer lors de la réunion 
publique que j’ai initiée, le moment 
est donc venu pour l’équipe 
municipale qui m’a accompagnée 
de faire le BILAN de cette année 
2019 et de vous rappeler nos 
différentes réalisations. Bien que 
parfois les traces de notre action 
ne vous semblent pas évidentes, 
vu les délais entre l’établissement 
des projets et leurs réalisations. 
Nous avons toujours eu la volonté 
d’administrer la commune dans la 
plus grande transparence au 
travers du site internet.  
 
Inseme speremu in l’avvene 
schiaritu è pacificu. 
 
Christian Tomi 
 
 
Moyens d’Information 
 
Nous vous avons tenu informés au 
travers du blog 
www.sangavinuditenda.fr qui est 
mis à jour régulièrement. Tous les 
évènements y sont consignés et 
tous les administrés qui ont fourni 
une adresse mail reçoivent toutes 
les informations nécessaires à la 
vie de notre village. Les panneaux 
règlementaires restent à la 
disposition du public. 
 
 
Réseau AEP 
 
Vous avez pu constater au travers 
des analyses (4 fois par an) 
publiées la qualité sans faille de 
l’eau distribuée à la population de 
San Gavino.  
 
Assainissement 
 
Lancement de l’étude du Zonage 
d’assainissement pour mettre en 
œuvre un réseau de récupération 
des eaux usées sur la commune. 
 
 
 

Carte Communale 
 
Etude en cours d’achèvement 
d’une carte communale pour 
pouvoir gérer nos espaces en 
conformité avec le PADDUC. 
 
Piste de San Gavino 
 
Un ravalement du début de la piste 
de San Gavino à l'Annonciade a 
été réalisé en prévision d’une 
future piste DFCI.  
 
Fenêtres de l’église paroissiale 
 
L'opération pour le changement 
des fenêtres de l’église paroissiale 
a obtenu les financements 
demandés, la commande est 
passée. 
 
Energies Renouvelables 
 
Un mât de mesure de 80 mètres 
de haut est installé depuis le mois 
de février 2019 pour récolter des 
informations pendant un an. 
Résultats attendus en février 2020.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Toit de la mairie 
 
Une demande de subvention a été 
faite auprès de la CDC pour la 
réfection du toit de la mairie et de 
l’installation d’une climatisation 
dans le bâtiment. La subvention a 
été obtenue et les travaux 
débuteront en 2020. 
 

Aire de retournement 
 
Apres la recherche de 
financements pour l’achat du 
terrain de la famille Marinacce afin 
de réaliser une aire de 
retournement et des places de 
parking au lieudit Giovannale, les 
travaux ont débutés en novembre 
2019. 

  
 
Réhabilitation de la Casa Grisgia 
 
Projet qui a connu de gros retards, 
mais qui avance. Les différentes 
études de terrassement et de 
sécurité ont été réalisées. Le 
nouveau cabinet d’architecte 
continue la mission. Le marché 
public sera ouvert en 2020. 

 
Téléphonie 
 
L'Installation d’une antenne orange 
au-dessus du réservoir d’eau est 
en cours de réalisation. Une 
rentrée d’argent qui viendra 
compenser la perte de la location 
du champ de tir de Casta nord. 
 
 
 
 
 

E 

http://www.sangavinuditenda.fr/


Cimetière 
 
Mise en place d’une clôture autour 
du cimetière. Ouverture de la 
deuxième tranche du nouveau 
cimetière, 18 nouveaux 
emplacements disponibles. 
 

 
 
Eclairage public 
 
Commande est passée d'un 
éclairage public en Leds, projet lié 
à l’avancement des actions du 
Syndicat d’électrification et qui 
permettra une économie 
importante sur les factures de 
l’éclairage public est en cours. 
 
Héliportage  
 
Signature avec le Parc Naturel de 
Corse pour le transport par 
hélicoptère dans les estives. 
 
Gestion des terrains communaux 
 
Signature d’une convention avec la 
Safer pour la gestion des terrains 
communaux. 
 
Recensement de la population 
 
Celui-ci a été effectué en majeure 
partie par dématérialisation de 
janvier à février 2019 et porte la 
population communale à 73 
habitants ! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Environnement 
 
Notre façade maritime nous a fait 
intégrer de fait le parc naturel 
marin Cap Corse Agriate. J’ai 
participé activement à l’élaboration  
du document final qui engage le 
parc pour 15 ans. 
 

 
Agriate  
 
Différentes réunions ont eu lieu 
avec le conservatoire du littoral, la 
mairie de Santo Pietro di Tenda, 
l'inspecteur des Sites et la DREAL 
pour l’étude du classement de 
l’Agriate.  
 
Une autre étude pour le 
déplacement de la piste de 
Saleccia et la création de parkings 
pour gérer le flux touristique se 
rendant sur ce site remarquable et 
qui fait partie de notre patrimoine 
est en cours. 
 
Communauté de Communes du 
Nebbiu-Conca d'Oru 
 
Bien que faisant partie de 
l'opposition minoritaire, je 
m'astreint systématiquement à 
défendre les intérêts de la 
commune lors des réunions du 
conseil Communautaire.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Festivités 
 
Le comité des fêtes a proposé de 
nombreuses actions menées par 
des bénévoles motivés avec le 
soutien de la mairie, pour animer 
notre village : concert, soirées 
musicales, vide grenier. 
 
Les fêtes patronales, 
commémorations, fête nationale 
réunissent toujours les San 
Gavinaises et San Gavinais et bien 
au-delà. 
 

 
La commune s’est également 
engagée auprès de l’association 
Mostra Théatrale di Pieve qui vient 
tous les étés nous présenter des 
pièces de théâtre dans le 
magnifique site de l’Annonciade. 
Des cours sont également donnés 
dans la salle des fêtes 
communale. 
 

 
Décès 
 
Une pensée en mémoire de nos 
défunts : Madame POLETTI 
Ursule et Monsieur BASTELICA 
Jean Noël. 


